

Gracias al Programa “A Convivir se Aprende” ejecutado por la UMAG

# Liceo Donald McIntyre inició trabajo en convivencia escolar

● La iniciativa se ha desplegado en ocho establecimientos de la región, y tiene por objetivo el fortalecimiento de los equipos de gestión y de convivencia, para prevenir la violencia escolar y promover el bienestar.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

**M**arcando todo un hito, hasta la comuna de Cabo de Hornos arribó el Programa “A Convivir se aprende” del Mineduc, que tiene por objetivo mejorar los climas de convivencia escolar entre la comunidad del Liceo Donald Mc Intyre.

En este lugar, se han reunido los profesionales del proyecto con el equipo de convivencia del establecimiento educativo, sentando las primeras líneas de una planificación enfocada en apoyar y fortalecer las acciones que propicien el bienestar al interior de su comunidad educativa.

Al respecto, la psicóloga y coordinadora comunal del programa, Pamela Hernández, comentó que estos encuentros

iniciales les permitió “hacer esta revisión sobre las dimensiones de la convivencia que ellos han trabajado, ver cuáles están más fortalecidas, y ver a cuáles les falta fortalecer más”.

A su vez, explicó que como resultado de todo lo anterior “generamos una primera propuesta, que es una tarea con la que nos vinimos y con la que tenemos que trabajar para que, al comienzo del segundo semestre, ellos puedan, como equipo, presentarle al cuerpo docente una consulta respecto a cómo podríamos continuar este trabajo”.

Para Alejandra Montaña, encargada de Convivencia Escolar y docente de apoyo de la Unidad Técnica Pedagógica del establecimiento, afirmó que, “dadas las características de nuestro liceo, sobre todo en el



UMAG

**Todo un hito fue la asesoría que ha recibido el equipo de Convivencia del liceo más austral del país.**

aspecto geográfico, contar con acompañamientos o acceder a apoyos externos se dificulta. Y este programa nos brinda esa posibilidad, de poder potenciar nuestros talentos y el trabajo que realizamos, en beneficio de nuestra comunidad”.

De esta manera, y a modo de conclusión, el equipo de Convivencia Educativa del

liceo espera conocer herramientas y estrategias que favorezcan el reconocimiento. Por ejemplo, esperan fortalecer el Plan de Gestión de Convivencia Escolar del establecimiento, integrando la prevención de la violencia escolar, el aprendizaje de formas de convivir sanamente y la responsabilidad que a todos compete.